

かけはし

第23号

◆ 病院長就任のご挨拶 ◆



病院長 藤岡 宏幸

この度、2023年4月1日付で兵庫医科大学ささやま医療センター病院長・老人保健施設長に就任いたしました藤岡宏幸です。専門は整形外科です。

兵庫医科大学ささやま医療センターは、兵庫医科大学が1997年に国立篠山病院を引き継いで兵庫医科大学篠山病院を開設したことに始まり、25年以上の歴史があります。リハビリテーションセンター、老人保健施設、居宅サービスセンターも運営し、大学が地域医療を実践するとともにその現場で教育を行うという全国に先駆けた取り組みを行ってきました。総合診療科による内科診療を中心に整形外科およびリハビリテーション科が一体となって診療を行ってきたことが特長です。これまでの取り組みを継続して発展させつつ、兵庫医科大学病院（西宮市）と一層緊密に連携して、地域の皆様から信頼される医療センターになるように尽力いたします。

これまで同様に、ご理解ご協力、そしてご助言を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

◆ 病院長退任のご挨拶 ◆



前病院長 片山 覚

2017年4月に着任し、この3月をもって6年間の任期が満了しました。当センターは、地域医療の提供と医療人の育成を使命とする地域医療の大学病院です。高齢社会で求められる、多様な病気の治療に加えて、予防やケアなどの地域包括ケアは、丹波篠山のような地域で学ぶことが適しており、地域の皆様の理解をいただきながら取り組んできました。

この間、新型コロナウイルス感染症のパンデミックがおこりました。職員一丸となつての取り組みに加えて、地域の医師会、保健所、市とチームとなつて取り組めたことを感謝しております。

ささやま医療センターが、身近な病院として適切な機能を維持しながら、今後も地域医療の大学病院として、行政、地域の皆様とともに歩んでいくことを期待して退任のあいさつに代えさせていただきます。



ネツミル

病院の正面玄関入口にネツミルという機械を設置し、来院される方の体温を計測しております。



栄養室のレシピ動画

臨床栄養室ではホームページにレシピ動画をアップしています。上記のQRコードからぜひご覧ください。

◆ 看護部長就任のご挨拶 ◆



看護部長 野田 洋子

2023年4月1日に兵庫医科大学ささやま医療センター看護部長に着任しました野田洋子と申します。歴史情緒あふれる篠山城下町界隈に立地する場所で働くことを大変嬉しく思います。

ささやま医療センターは老人保健施設、居宅サービスセンターを併設し、回復期リハビリテーション施設が充実しています。私たちは、地域包括ケア時代の理念である“ときどき病院、ほぼ在宅”のもと、地域住民の皆さんが生活の場に戻れるよう伴走者としてお手伝いをしたいと考えています。一人ひとりの職員が患者さんや利用者さんの話にしっかり耳を傾けて、その人らしくあるために、治療のその先を一緒に考え、支援できる医療人の育成に力を入れていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

◆ 看護部長退任のご挨拶 ◆



前看護部長 山田 明美

2017年4月、このささやま医療センターに看護部長として就任以来、6年間で経過しました。

これまで特定機能病院でしか働いたことのなかった私にとって、地域の人々の健康と生活を支える医療・介護について知識を深め、今後の日本の高齢社会の先駆的看護実践ができたことは、自身の看護師人生にとって大きな学びとなりました。

また、2019年末から始まったコロナ感染症において、片山病院長の指揮のもと、丹波地域の多くのコロナ感染症患者に病院職員が一丸となって対応し、当院の役割が果たせたことが何よりの成果だと思っています。

丹波篠山市の温かい風土の中で働けたことに感謝するとともに、地域の皆様の益々の健康と穏やかな生活を祈念致します。

◆ 2023年度 新任医師、異動・退職医師のご紹介 ◆

2023年4月1日付で以下5名の医師が着任いたしました。

整形外科	藤岡 宏幸	神原 俊一郎	山下 晶弘
リハビリ科	松島 聡子	西林 亨	

2022年3月31日付で以下5名の医師が異動・退職いたしました。

内科	片山 覚	太田 好紀	神崎 暁慶
整形外科	堀之内 豊	中村 泰輔	



外来診療の担当医につきましては、ささやま医療センターホームページからご確認ください。